



EN FAVOR DE LAS INFANCIAS

Urgen a frenar tráfico de armas

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gomm.com.mx

Especialistas, diputados federales, funcionarios y organismos internacionales coincidieron en la urgencia de detener el tráfico de armas desde EU y construir una cultura de paz en la que se priorice el bienestar de las infancias, en apego a los propósitos del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum.

La diputada Marfa Rosete, organizadora del foro El camino hacia el desarme: el impacto de las armas en niñas, niños y adolescentes, resaltó que "la infancia no puede seguir siendo rehén de las balas. La violencia e inseguridad que vivimos no llegaron solas, son resultado de décadas de abandono y políticas neoliberales que profundizaron las desigualdades, rompieron el tejido social y pusieron el mercado por encima de la vida".

No se trata únicamente de aprobar leyes, resaltó, sino de construir una



Foto: Especial

La diputada María Rosete es organizadora del foro El camino hacia el desarme: el impacto de las armas en niñas, niños y adolescentes.

EL DATO

Lorena Villavicencio, secretaria ejecutiva de SIPINNA, expresó que "decir sí al desarme es decir sí a la vida, al juego y al desarrollo pleno de los derechos de las infancias".

agenda legislativa que escuche, acompañe y sane a las comunidades afectadas, porque "hoy más que nunca

necesitamos voluntad política y acción coordinada para detener el tráfico de armas y garantizar que la paz no sea una opción, sino una garantía para las nuevas generaciones".

En tanto, la especialista en temas de derechos humanos Leticia Bonifaz explicó que con la participación de expertos y legisladores se puede entender la magnitud del problema y con ello encontrar las vías de solución de manera coordinada y no como una situación aislada.